

ABV Beachtour - VC St. Johann in Tirol

Beach Cup 2017 by Steinbacher



Fakten. Daten. Hintergründe.

Beachvolleyball - trendig & olympisch zugleich

Beach Volleyball hat die Entwicklung vom traditionellen Freizeitvergnügen zur olympischen Sportart auf Anhieb vollzogen und ist ein Fixpunkt bei olympischen Sommerspielen.

Erste Dokumentationen von Beachvolleyball-Spielen stammen aus 1915 von Hawaii. Als Freizeitvergnügen fand das Spiel an den Stränden von Kalifornien und an der Copa Cabana rasch viele Anhänger.

1992 wurde Beachvolleyball in seiner modernen Spielform mit zwei Spielern pro Team in Barcelona vorgestellt. Seit 1996 ist es als olympische Sportart nicht mehr wegzudenken.

Spielwitz, Ballgefühl und Athletik begeistern die Zuseher. Lockerer Lifestyle & erfrischende Leichtigkeit machen Beachvolleyball zu besonders attraktiven Events für Publikum und Spieler.

Beachvolleyball in Österreich - im medialen Fokus

Das Spiel mit Intuition, Imagination & Improvisation ist auch in Österreich besonders beliebt. Im August 2017 findet die Beachvolleyball WM in Wien statt. Die öffentliche Aufmerksamkeit für den Sport ist durch den Großevent besonders geschärft.

VC St. Johann & Beachvolleyball

Unsere JoeRASSic Beach Arena ist die größte Volleyball-Anlage in Westösterreich. Die Kombination von Qualität der Courts, Betreiber-Professionalität, Lage und Alpin-Ambiente macht sie weltweit einzigartig. Wir verfügen über ein internationales Netzwerk und erfolgreiche Teams.

Professionelles Training & Internationale Camps

Unser vielschichtiges Trainingsangebot wird von Top-Spielern und Profi-Trainern geleitet – unter anderem Ria Diamanti – Tiroler Landesmeisterin im Hallen und Beach-Volleyball und Tassos Theodorakopoulos Trainer des Landesmeisterinnen Teams. Unsere Camps am Mittelmeer – Griechenland und Zypern – erfreuen sich hoher Beliebtheit.

Markenkommunikation

Das PR-Team vom VC St. Johann hat fundierte Expertise in Marken-Kommunikation durch Social Media und Crossmedia. Wir können Marken mit emotionalen Inhalten und Backstories in eine vielschichtige Zielgruppe transportieren.

Beach Cup 2017 by Steinbacher

Spitzen Teams & Profi-Bedingungen

Die zeitliche Nähe zur WM in Österreich bietet die Möglichkeit Top Teams für das Turnier in unserer Region zu gewinnen. Ein weiterer Anziehungspunkt für Profis: Die JoeRASSic Beach Arena und die Qualität der

Benefits für die Region

Die Medienpräsenz und besonders auch die direkte Teilnahme von Zuschauern, Teams und Fans sind eine ausgezeichnete Möglichkeit einen neuen Markt für die Region Kitzbühler Alpen zu erschliessen. Junge, urbane, legere Menschen, die relaxtes Freizeitvergnügen in beeindruckender Natur suchen, werden den Event und die Region kennen und schätzen lernen.

Benefits für Sponsoren und Partner

Neben öffentlichkeitswirksamen Maßnahmen wie Logo-Präsenz auf Printmitteln, Trikots, Banden, Beachflags und Sonnenschirmen, bieten wir die Möglichkeit von Direkt-Promotions und Produktverkauf während der Pressekonferenzen und Veranstaltungen.

Für unsere Kids

Der VC St. Johann veranstaltet ein Beachvolleyball Camp vor Turnierbeginn von Montag bis Donnerstag für Kinder aus der Region. Es geht darum den Sport zu vermitteln und die Begeisterung für das Turnier für das ganz junge Publikum wecken.

Veranstaltungsdaten

Offizieller Veranstaltungstitel

„ABV TOUR – Beach Cup VC St. Johann in Tirol by Steinbacher D^a mmstoffe 2017“

Termin

Freitag 15.9. - Sonntag 17.9. 2017

Bei sehr großer Teilnehmerzahl können Qualifikations-Spiele bereits ab Donnerstag 14.9.2017 angesetzt werden

Veranstaltungsorte

Das Turnier wird auf insgesamt fünf Courts ausgetragen. Vier Plätze stehen in der JoeRASSic BeachArena in Going am Wilden Kaiser zur Verfügung. Der Center-Court wird im Zentrum von St. Johann in Tirol eigens errichtet.

Teilnehmer

Die besten Beachvolley-Teams aus Ö sterreich werden erwartet. Top-Teams aus den Nachbarländern und von befreundeten Clubs in ganz Europa haben die Teilnahme zugesagt. Es werden mindestens jeweils 16 Frauen- und Männer-Teams erwartet. Jedes Team besteht aus 2 SpielerInnen.

Turnier-Raster & Spiele

Gespielt wird in 2 Rastern für Damen und Herren. Es finden mindestens 50 Spiele pro Turnier statt. Spieldauer jeweils ca. 45 Minuten.

Preisgeld

Insgesamt stehen Euro 3.000 als Preisgeld zur Verfügung. Es wird mit jeweils Euro 1500 € für die Frauen- & Männer-Klasse aufgeteilt.